

Déclaration des élus CGT lors de la consultation sur les orientations stratégiques de la société Thales Services (CE ordinaire du 28 avril 2015)

Pour remplir les objectifs du projet d'entreprise ambitieux qui nous a été présenté au 1^{er} trimestre, et qui s'appuie principalement sur des gains de compétitivité, la direction se focalise sur :

- La mise en place d'une nouvelle organisation pour le moins complexe, génératrice de beaucoup d'interrogations et de stress,
- Une politique salariale désastreuse qui va démotiver les salariés en place, destructrice à plus long terme car mettant en œuvre des embauches au rabais qui augmenteront forcément le turn-over, et risquent de faire partir les compétences de l'entreprise à la concurrence,

tout cela au détriment d'investissements nécessaires et d'une politique de formation adaptée aux objectifs.

En conséquence, les élus CGT voteront contre les orientations stratégiques de la société Thales Services.